

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

VOL. XXIX

JUIN 1930

No 6

SOMMAIRE:—Enseignement de la doctrine chrétienne pendant et après le noviciat — Jubilé de diamant de la Rde Soeur Desautels — Les leçons de la canonisation des Martyrs canadiens — Consécration et intronisation de S. G. Mgr McGuignan, archevêque de Régina — Nominations ecclésiastiques — Les armoiries de S. G. Mgr McGuignan — S. G. Mgr Joseph Guy prend possession de son vicariat — Pour le vicariat du Mackenzie — S. E. le cardinal Verdier et les Missions — Décadence de l'autorité paternelle — L'hérésie de "l'Action française" — Ordination de M. l'abbé Léo Laliberté — La cloche du Grand Silence Blanc — Académie Canadienne Saint-Thomas d'Aquin — L'enseignement religieux — Les francs-maçons dans le monde — Noces d'argent sacerdotales de M. l'abbé J.-A. Sabourin — Une lettre de Mgr L.-A. Pâquet, P. A. — Nouvelle statue à Sainte-Anne-des-Chênes — Mgr Breynat rend témoignage dans la cause de Mgr Grandin — Incendie de l'hôpital de Fort Simpson — Madame Albani à Saint-Boniface — Feu le R. P. J.-B. Sauvé, S. J. — "L'Art d'être heureuse" — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

ENSEIGNEMENT DE LA DOCTRINE CHRETIENNE PENDANT ET APRES LE NOVICIAT

Instruction de la S. C. Congrégation des Religieux

La nécessité pour l'homme d'un enseignement soigné et sérieux de la doctrine chrétienne est évidente puisque cette doctrine alimente et fortifie la vraie foi sans laquelle on ne peut mener une vie chrétienne. A vrai dire, cette nécessité se fait sentir surtout aujourd'hui, au moment où de graves erreurs sont partout répandues sur Dieu, sur la religion, sur l'âme raisonnable, sur la société et sur la destinée éternelle de l'homme. Or, le devoir d'approfondir davantage cette doctrine incombe spécialement à ceux qui se sont consacrés à Dieu dans les congrégations religieuses: sans cette connaissance de la doctrine chrétienne, ils ne peuvent ni entretenir, comme ils le doivent, leur propre vie spirituelle, ni travailler très utilement, suivant leur vocation, au salut du prochain.

Surtout dans ces derniers temps, on a vu naître une grande variété de familles religieuses d'hommes et de femmes, dont l'activité, pourvu qu'elles soient bien formées, promet à bon droit à l'Eglise les plus grands services. Aussi cette S. Congrégation se préoccupe-t-elle tout spécialement de voir leurs membres,